

FDP Kassel-Land

FÜNF NORDHESSEN IM LANDESVORSTAND

18.04.2019

NORDHESSEN GUT REPRÄSENTIERT IM NEUEN LANDESVORSTAND

Insgesamt fünf Nordhessen wurden am 06. April 2019 auf dem Landesparteitag der FDP-Hessen in das **Präsidium und den Landesvorstand** der FDP-Hessen gewählt.

Die beiden Landtagsabgeordneten **Jürgen Lenders** und **Wiebke Knell** vertreten weiterhin die Region im Präsidium .

Im Landesvorstand sind **Matthias Nölke**, **Aribert Kirch** und **Max Grotepaß** unsere Stimme aus Nordhessen.